

Considera el presidente estadounidense Barack Obama aterradoras las tendencias sobre el cambio climático



Washington, 8 sep (RHC) El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, consideró aterradoras las tendencias sobre el cambio climático, cuyo país es uno de los principales emisores de los llamados gases de efecto invernadero.

Durante su visita a la Base Marine Corps, en Hawaii, llamó el mandatario al diario The New York Times la atención sobre el aumento del nivel del mar, tormentas monstruosas, sequías mortales y otros síntomas de un planeta que se asfixia con sus propios humos.

También refiere el rotativo que para Obama frenar el calentamiento del planeta será su legado más importante como presidente por encima de sus esfuerzos por la ley de salud, enderezar la economía en crisis y ser el primer presidente afronorteamericano de la histórica.

En sus declaraciones advirtió el jefe de Estado que si las proyecciones actuales, las líneas de tendencia sobre el calentamiento del planeta continúan, es seguro que va a ser muy perjudicial en todo el mundo.

Representantes de las Islas del Pacífico abogaron por un mayor esfuerzo en la lucha contra el calentamiento global, en la cumbre sobre cambio climático que sesiona en Palikir, Micronesia.

En la apertura del evento, que finalizará el sábado, los dirigentes exigieron un plan de acción internacional para frenar la amenaza que se cierne sobre la población de esos estados insulares, algunos con el pronóstico de desaparecer bajo las aguas del Océano Pacífico, indicó la agencia VNA.

Como cada año, la cita reúne a los 16 miembros de esos territorios para abordar también los problemas de salud relacionados con la obesidad, la sobrepesca y los intercambios comerciales.

El domingo le seguirá una reunión con los países y organizaciones internacionales que tienen calidad de observador en el evento, como Estados Unidos, China, Francia, la Unión Europea o India, precisó.

A excepción de Australia y Nueva Zelanda, la mayoría de estas naciones son pequeños archipiélagos con economías poco desarrolladas y que, por su escasa altitud, están expuestas al aumento del nivel del mar.

Al respecto, el primer ministro de las Islas Cook, Henry Puna, estimó que la urgencia es poner en obra un plan mundial para atenuar los efectos del calentamiento climático.

"Como región que cuenta con los países más vulnerables a los efectos de ese fenómeno, es importante que el Pacífico continúe militando resueltamente por una acción global", agregó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105078-considera-el-presidente-estadounidense-barack-obama-aterradoras-las-tendencias-sobre-el-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba